

LAXOU



ECOLE DE TENNIS EN FÊTE À LA SAPINIÈRE

26/06/2015 à 05:00

Partager



Vu 5 fois



Prêts pour les tests de fin de session.



Le soleil avait rendez-vous avec la lune mais aussi avec la fête de l'Ecole de tennis, mercredi.

Julien Pruvost et Benjamin Beisbardt, moniteurs du club, aidés d'éducateurs, ont organisé la dernière séance pour les 120 élèves, âgés de 3 à 13 ans, à qui ils ont dispensé des cours de septembre 2014 à juin 2015.

Tous les courts étaient occupés ; les balles jaunes fusaient, les coups droits et revers claquaient, services compris. Les plus grands se testaient au radar. Personne n'a été pris en excès de vitesse. Les « moyens » faisaient face à la machine impitoyable qui les promenait de gauche à droite et d'avant en arrière. Certains, profitant des installations du club, s'essayayaient au minigolf alors que d'autres commençaient une partie de tennis ballon.

Une belle fête bien encadrée qui s'est terminée par la remise des récompenses aux plus méritants, c'est-à-dire tous.

Benjamin et Julien, ont, à leur tour, tenu à remercier tous les enfants pour leur assiduité et leur état d'esprit. Une mention particulière et sportive aux 11-12 ans et 13-14 ans pour leurs performances en championnat ou tournois. Un « grand » a même réussi à se classer 30/2 cette année.

Les deux moniteurs rappellent que la reprise des cours aura lieu mi-septembre. Des stages sont organisés les trois premières semaines de juillet et trois dernières d'août.

Renseignements, tennis-club sapinière Laxou, rue des Forestiers, tél. 03.83.98.26.19.